ßergewöhnliche Ikone. Man bittet sie um Heilung, wenn es keine Hoffnung mehr gibt, um Schutz und Segen, wenn alles andere versagt hat. Sie hilft und tröstet. Sie gibt uns Kraft und Schutz. Sie hilft bei Gesundheits-, Liebes-, Geld- und Berufsproblemen aller Art. Sie ermöglicht Gnade und reinigt von Sünden. Deshalb ist sie so oft in Gefängnissen zu finden. Diese Ikone hilft auch bei Eheproblemen, wirkt gegen Betrug und verbindet Sie als Heiler zu dem großen Geist. Maria bittet für uns und zeigt ihre Hände dem Allmächtigen. Sie brauchen diese Ikone in den Zeiten, wenn alles unsinnig und schwarz im Leben erscheint. Sie hilft Ihnen, sich spirituell zu entwickeln und vollbringt sehr oft wahre Wunder. Die Farben des Gewandes der Maria: Blau, Grün und Rot symbolisieren Freude, Geduld, Güte, Heilung und Energiearbeit. Auch Sie können Ikonen für Ihre Geistheilung nutzen. Entscheiden Sie sich am besten für 1 Ikone und arbeiten Sie täglich mit ihr. Sprechen Sie sie an, bitten Sie sie um Vergebung und Heilung. Sie werden schnell merken, wie die Ikone auf Sie wirkt.

## Ein Geheimtipp von mir:

Es gibt nicht nur Ikonen zum Aufstellen oder Aufhängen. Es gibt auch sog. Körperikonen, die man als Amulett tragen kann. So werden Sie durch die Kraft der Ikone jeden Tag begleitet. Am populärsten sind die Körperikonen mit der Maria-Abbildung. Maria wird als Frau von großer Demut, beständigem Glauben und geistlicher Einsicht beschrieben. Durch ihre Reinheit ist sie in der Lage, auch unsere Irrungen zu vergeben und uns zu schützen. Menschen, die eine Körpe-

rikone tragen, berichten, dass sie bessere Gedanken haben, sich sicher fühlen und mehr Freude am Leben empfinden. Durch das Tragen der Körperikone werden Sie an den Mariakanal angeschlossen. So finden auch Sie Ihren Glauben. Jer Mensch braucht einen Glauben, dabei spielt es keine Rolle, an was genau Sie glauben mögen. Glauben hält jung und fit. Ich muss immer an meine Tauftante denken, die damals fast 80 Jahre alt war. Sie lebte mit ihrem Glauben und heilte Menschen mit Wort und Klang. "Ohne den Glauben wäre ich schon längst nicht mehr da", sagte sie mir. "Glaube hält mich jung und dynamisch". Tatsächlich, sah sie wie 60-Jährige aus, sie war fröhlich und half Menschen. Sie liebte Maria und arbeitete mit der kosmischen Kraft ihres Herzens.